



Thomas Hentschel, Geschäftsinhaber von HEKA, und Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz

04.12.2019 14:50 CET

Vorweihnachtliche Spende von 2.500 Euro ist ein riesiger Herzenswunsch

Auch 2019 ist es dem Geschäftsinhaber von HEKA THOMAS HENTSCHEL, Herrn Thomas Hentschel, ein besonderes Anliegen Kinder und Familien, die in einer schwierigen Lebensphase sind, zu unterstützen. Das Unternehmen aus Crimmitschau spendet bereits zum 14. Mal in Folge für Kinder in Not und möchte mit dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. diese helfende vorweihnachtliche Tradition weiterführen, mit dem Anliegen vielen großen und kleinen Bärenherzen Freude zu bereiten.

Thomas Hentschel über sein Engagement: „Uns ist es wichtig etwas für die

Kinder zu tun. Deswegen verzichten wir bewusst auf den Versand von Weihnachtskarten an unsere Kunden und Geschäftspartner“. Die Unterstützung des Vereins Bärenherz soll den Familien schwerst kranker Kinder eine qualifizierte Pflege und liebevolle Betreuung ermöglichen. „Mit unserer Spende möchten wir dazu beitragen, dass Kinder in einer schweren Lebensphase nicht auf die Nähe ihrer Eltern verzichten müssen. Denn Nähe hilft helfen“ so Thomas Hentschel weiter.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese sehr willkommene Spende.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325